



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 040
29 de enero de 2016

Maestría de la Facso está próxima a iniciar

Del 1 al 19 de febrero de 2016, la Facultad de Comunicación Social (Facso) de la Universidad Central del Ecuador iniciará el proceso de matriculación de los aspirantes al programa de posgrado de la “Maestría en Comunicación Audiovisual con Mención en Investigación de Medios y Docencia en Comunicación”, dirigido a profesionales con título de grado de comunicación social o periodismo.

El Dr. Ugo Stornaiolo, director del Instituto de Posgrado de la Facso, mencionó que esta maestría pone énfasis en la comunicación audiovisual que se relaciona con la televisión, el cine, lectura y análisis de la imagen. Mencionó que según el Consejo de Educación Superior este tipo de maestrías son profesionalizantes lo que significa que los maestrantes, al final del programa deberán presentar un proyecto de investigación con un sustento teórico y un producto audiovisual que será presentado ante un tribunal.

El cupo máximo de estudiantes es de 30. En el caso de no contar con un título afín a la carrera, uno de los requisitos, para ser calificado, es que los aspirantes certifiquen que trabajan en el área audiovisual. Stornaiolo indicó que el inicio de clases es el 5 de mayo de 2016. Las clases se impartirán los días jueves y viernes de 17:00 a 21:00 y sábados de 8:00 a 16:00, cada 15 días, de esa manera se completan las 16 horas de clases semanales.

Este programa de maestría es parte de un plan de la facultad que proyecta incorporar maestrías en otras áreas de especialización como la “Maestría en Comunicación y Cultura” en convenio con la Universidad de Aguas Calientes de México. **N.S**

